

COMUNICADO OFICIAL

EXITOSO OPERATIVO DE RESCATE DEL ISOTANQUE DEMUESTRA UNA GESTIÓN EFECTIVA Y SEGURA

Los Encuentros, Yantzaza, 20 de octubre de 2025. – Lundin Gold informa que concluyó con éxito el operativo de rescate del ISO tanque involucrado en el incidente de tránsito ocurrido el pasado 12 de octubre en el sector Las Chinchas, provincia de Loja. El ISO tanque (reconocido como el medio más seguro para el transporte de productos químicos) transportaba briquetas de cianuro en estado sólido hacia las operaciones de la mina Fruta del Norte.

La operación se realizó bajo estrictos protocolos de seguridad en coordinación con la empresa transportista, la empresa que ejecutó el rescate, así como las autoridades locales. El procedimiento se ejecutó sin contratiempos, reconfirmando que el ISO tanque no sufrió ningún daño físico ni se produjo ningún derrame o emisión. Este resultado se da gracias a la inmediata activación de los Planes de Respuesta a Emergencias por parte de nuestro contratista, a la articulación permanente entre todos los actores involucrados y al seguimiento exhaustivo por parte de la Compañía en cuanto fue notificada acerca del incidente.

El operativo consistió en el acondicionamiento del suelo, el armado de la grúa y el posicionamiento de los equipos que se utilizaron para el estrobado y el izaje de las cargas. Una vez posicionados sobre la vía, se realizó la respectiva desmovilización y el muestreo ambiental del área confirmó que no hubo contaminación. Es importante destacar que, en la medida en que se respeten los protocolos ambientales, el almacenamiento, el transporte y el tratamiento de las briquetas de cianuro de sodio, su uso es seguro y sin riesgos.

Lundin Gold informa que, adicionalmente, mantiene una investigación interna en curso para determinar las causas del incidente y reforzar las medidas preventivas necesarias. De esta manera, la Compañía reafirma su compromiso con la seguridad, el medio ambiente y la transparencia en sus operaciones.

Acerca del transporte y uso del cianuro en la operación Fruta del Norte

Lundin Gold opera bajo los más altos estándares internacionales y en estricto cumplimiento con la legislación ecuatoriana. Para el transporte de las briquetas de cianuro de sodio, la Compañía utiliza isotanques, envases 100% herméticos de acero inoxidable fabricados bajo la Normativa ISO que garantizan una alta protección y resistencia.

En minería industrial, el cianuro tiene ventajas técnicas y ambientales: permite una efectiva y eficiente extracción del oro de la roca a través del proceso denominado cianuración que sustituye el antiguo método de amalgamado con mercurio, que es potencialmente contaminante.







Desde 2019, Lundin Gold implementa el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, denominado proceso "APELL para Minería", que ha permitido desarrollar un Plan Integrado de Emergencias con la participación del Gobierno Nacional, autoridades locales, la comunidad y sus empresas contratistas. Además, Lundin Gold cumple con los principios del Código Internacional para el Manejo del Cianuro.

Imágenes referenciales





Pie de foto: Briquetas de cianuro

Pie de foto: Isotanques en la operación minera Fruta del Norte